
2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

★ 会長報告・来訪者紹介　
　　　　　　　　　　　　山本 憲作会長

　第2031回　例会（第八回例会）
　夜間例会　卓話　行田市長 工藤正司様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介　山本会長より

★ 会長報告

★ 幹事報告　

★ 黒渕会員

★ 本日の卓話　行田市長 工藤正司様

★ 謝辞

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

★ 来訪者紹介

行田市長の工藤正司様、秘書課長の小川栄一様、そして行田さくらロータリークラブさんより

矢澤会長・新井幹事・川辺パスト会長・倉持会員・春田会員・田中会員、ようこそいらっしゃいました。

★ 会長報告

皆様こんばんわ。秋が間もなく近づくなと言う感じです。伊香保の研修セミナーが非常に楽しみです。

夜は佐々木先生を囲んで懇親会です。佐々木先生はお酒が好きですから、盛り上がると思います。

研修会に関しては、まだまだ枠に余裕があります。次の日は伊香保カントリークラブでゴルフがあります。

ゴルフだけでも出席して頂けたらと思います。本日は大変お忙しい中、工藤市長様におかれましては

卓話をお世話なります。ありがとうございます。経済界と言う本を、宮脇書店より購入しました。

本日の卓話を、楽しみにしております。

★ 幹事報告

※８月２４日、桑名北ロータリークラブ会長と服部パスト会長とのゴルフ大会を

、鴻巣カントリークラブで行いました。先日江平会長より電話がありまして、

、有意義で楽しかったとおっしゃっておりました。また、ゴルフで優勝されて、

、優勝商品が桑名に届いたと言う事で、皆様に宜しくとの事でした。

、桑名に持ち帰れなかった優勝商品は何だったのか？

、今になって気になっているところでございます。

、以下次のページへ続く



、幹事報告続き

※８月２６日、水城公園周辺の清掃を行って参りました。ごみ拾いをして真のロータリアンになった思いです。

、次回は１１月２５日、日曜日、古代蓮の里の周辺の清掃です。

、真のロータリアンの会員の方、又、真のロータリアンになりたい会員の方は、ぜひご参加下さい。

※８月３０日、本日は行田市長工藤正司様をお迎えしての卓話例会です。宜しくお願い致します。

※９月６日、行田警察署長をお迎えしての卓話例会です。

、テーマは「ひき逃げ死亡交通事故」と言う事で、行われます。ご期待下さい。

※９月１３日、職業研修セミナーが伊香保温泉福一で行われます。

※９月２０日、行田、さくら、吹上ロータリークラブでの３クラブ合同例会が夜間例会として行われます。

、皆様、奮ってご参加の程、宜しくお願い致します。

★ 黒渕会員

私どもの会社の会長のお別れ会、多数の方にご出席して頂きまして、

ありがとうございました。

★ 本日の卓話　講師 行田市長 工藤正司様　 ※ テーマ「行田市への思い」

、渡辺栄一パスト会長の紹介により、卓話が始まりました。

皆様こんばんわ。

今年の夏は７月が涼しかった所為か、８月がとても暑かったです。

私は市長に就任してから半年が過ぎました。身に余る、光栄でございます。

本日は、行田の街づくりについて、お話させて頂きたいと思います。

、（１）地方自治体を取り巻く社会経済情勢について。

、（１）時代の認識・財政の問題について・少子、高齢化問題について）

、（１）地方分権の動向　第二期地方分権改革について

、（１）市長選挙について

、（１）マニフェスト

、、（まちづくりの基本的な考え方・まちづくりの主役・元気な行田大作戦）

上記について、工藤行田市長様に卓話をして頂きました。工藤市長様、ありがとうございました。

★ 謝辞　

工藤市長様、本日は大変お忙しいところ卓話をして頂きありがとうございました。

★出席状況報告　 ※ 山本栄治委員長

正会員65名　本日の出席者45名　メィキャップ者名　本日の出席率69.2％でした。

「新潟県中越沖地震」義援金寄付者
、、、、、、、、、、、、、、、及び金額のご報告

※ スマイルボックス委員会　反町委員長

義援金額：　23,500円

寄付者名(五十音順)　　　　義援金寄付者名は次のページに記載↓



阿部 克也様 小澤 瑛様 小林 一好様 滝田 芳人様 持田 朋春様

石塚 喜助様 柿沼 孝枝様 坂田 幸彦様 田山 僖一郎様 諸貫 健一様

稲垣 功一様 蔭山 好信様 島崎 政敏様 中島 捷二様 山本 栄治様

永島 健雄様 小池 英輔様 清水 治雄様 長島 隆行様

小川 雅以様 小池 利昌様 鈴木 貴大様 廣世 雅昭様

以上、23名の会員の皆様ありがとうございました。

また、今回を持ちまして予算の64,000円を大幅に超えて81,500円となりましたので、

新潟県中越沖地震義援金寄付は終了させて戴き、早々に送金させて戴きました。

会員の皆様には、ご協力を戴き誠にありがとうございました。

★ニコニコ報告.反町委員長.........................第２０31例会

山本会長 工藤市長本日はお世話になります。

武田幹事 工藤市長様「行田市への思い」熱く語っていただきありがとうございます。

行田さくらRC　　　　　　　　　　
矢澤会長様 工藤市長の話が聞きたくて大勢で押しかけました。宜しくお願いいたします。

行田さくらRC　　　　　　　　　　
新井幹事様

本日はお世話になります。

行田さくらRC　　　　　　　　　　
春日雅樹様 宜しくお願いいたします。

行田さくらRC　　　　　　　　　　
田中利幸様

ご報告です。本日はお声がけ本当にありがとうございました。
昨晩SMAP×SMAP(スマスマ)の中居君のコントにフレンチシェフで出演しました。

行田さくらRC
倉持成一郎様

今回初めて行田RCにメーキャップ出席させていただきます。宜しくお願いいたします。
工藤市長卓話楽しみにしております。

持田会員 久しぶりの夜間例会、楽しい夜になりますように

冨田会員
8月26日環境保全委員会の清掃活動には大勢の方々の参加をいただきまして
誠にありがとうございました。次回は11月です。宜しくお願い致します

永島会員 工藤市長様ようこそ行田RCへ　　冨田環境保全委員長26日(日)は休日に
水城公園、市役所、博物館の清掃誠にご苦労様でした。

齊藤会員 本日は、“富士見“をご利用頂きありがとうございます。

中島会員 行事の疲れでしばらく例会を欠席してしまいました。 これからは頑張ります。

内山会員
8月26日は冨田委員長のもと環境保全で汗を流しました。
市役所、忍城の回りを担当しました。美しい街、行田にしましょう！！

小林会員 工藤市長様お忙しい中卓話ありがとうございます。行田市発展のため宜しくお願い致します。

以下同文

小沢会員・諸貫会員・湯本会員・福島会員・清水(義)会員・小池(英)会員・蔭山会員・坂田会員

島崎会員・植田会員・小菅会員・大野会員・稲垣会員・清水(治)会員・境野会員・碓井会員

小椋会員・武井会員・柿沼会員・田山会員・長島会員・小島会員・古沢(勇)会員・黒渕会員

小池(利)会員・阿部会員・坂本会員・反町会員

合計金額　　48，000円

★ 点鐘

※ その後懇親会会場に移動して、持田親睦委員長の司会により懇親会となりました。以下次ページ↓



挨拶を山本憲作会長にお願いして、乾杯の音頭を

小池英輔パストガバナーにとって頂き、乾杯です。

皆様、それぞれ情報交換をしながら、親睦を深めていたよう

です。

宴もたけなわになり、第一の締めを湯本国際奉仕委員長に

、第二の締めを行田さくらロータリークラブさんの

矢澤会長に、第３の締めを小川雅以パスト会長にして頂き、

閉会となりました。

★ 夜間例会の写真をフォトギャラリーのページに掲載しておりますので、是非ご覧になってみてください。


